
【高校一年生女子】

　塾は私語をせず、ただひたすら先生の話を聞くところだというイメージが強かったの

で、この塾に入って最初は驚きました。先生は授業中に楽しい話をふんだんに盛り込ん

で、聞きやすく、分かりやすく指導して下さいます。

　それぞれの先生が独特な指導方法を持っているので、全部を紹介できませんが、冬季

講習で受けた古典の授業について説明します。古典はこの世で一番嫌いなので、始める

ときはいやだなあと思っていました。授業では、文を読んだり、漢字を当てはめたり、『源

氏物語』のビデをを見たりしました。授業はなかなか苦しかったのですが今では古文に

対する苦手意識がかなり薄らいだように思います。


